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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELiBERAzioNE  N=     2 5 3#

Seduta:  ordinaria

OGGETTO: Api)rovazione verbale relativo alla seduta del  25/10/2019

L'anno duemiladiciamove   il giomoL±L    del mese di  gti9\PiJL
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n.  48 si è riunito,  in seduta pubblic

'..`                     -`\.

Seduta: pubblica di prosecuzione

alle ore£±ÉÉ_   in Paiemo, neiia saia Consiiiare deiia Sede
il Consi

vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con awiso   n°
Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente
composto di seguenti Consiglieri:

prowedimento,  il  Consglio  Cffcoscrizionale  risultaÈocnovsoccraltzoioanna:em,a,q::,'t':

11  Presidente Presenti Assenti
1,      ,,\Santangelo Antonino X

I Consigiieri

2345678 Adelfio Giovanni` X
Bruschetta Saveriò X
Gulemi Andrea •JK
Ilardi Alfi.edo  « X
Prester Antonino \\ X
QuartararQ Giuseppe X
Rappa Giovanna X

9 Tarantino Salvatore \
10 Terranova Francesco X

TOTALE No # à
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IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 25/10//2019

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

Presenti
\

Votanti

Voti favorevoli

Astenuti               no
»

Voti contrari

DELIBERA

11 verbale del 25/10/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione

il risultato è il seguente:
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PALERMO
AREA DELLA CITTADINANZA

•  SETTORE PARTECIPAZIONE ISTITUZIONALE  .
ATTIVITA'  CIRCOSCRIZIONI
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 25/10/2019

L'anno 2019 il giomo venticinque del mese di Ottobre alle ore 8,30 in Palemo,

nella   sala   delle   adunanze   Consiliari   della   sede   circoscrizionale,   sita   in   via

Francesco La Colla n.° 48/52, si è riunito il ConsigliQ Circoscrizionale della Terza

Circoscrizione, convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari,

dal           Presidente,           con           avviso          prot.           n.°           1412743           del

08/10/2019, per procedere alla trattazione degli argomenti all'O.d.G. .

Presiede la seduta 'il   Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, il Consigliere più giovane  Giovanni Adelfio.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi,

Prester, Rappa, Santangelo e Terranova. Risultano presenti s  Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il
\

Presidente   pone   in   votazione   il   Collegio   degli   scrutatori   nelle   persone   dei

Consiglieri  Ilardi,     Rappa  e  Terranova.  La  nomina  dei   suddeti`i   scrutatori  è

appróvata all 'unaniriità dei presenti.

11    Presidente    passa    alla    trattazione    del    1    punto    all'O..d.G.,     ovvero
"Co#3c/7cz.cczzz.o77z.  c7e/ P7.esz.de7zfe ",  con  la  lettura  di  una  mail  da  parte  dell'AMG,

prot.  n.°  1470126    del  24/10/2019,  con  cui  comuriica  che  i    punti    luce  di  Via

Falsomiele  risultano  equipaggiati` con  lampade  a` vapori  di  mercurio  da  125 -w,

omai non più in produzione dal 2015 e fi]ori mercato; il progresso tecnico ha reso

obsolete  le  lampade  a  vapori  di  mercuio  di  potenza  125w  e  400w,  che  non

vengono più prodotte  e  commercializzate.  Finora AMG ha attinto  alle  cospicue

scorte di materiale fatte negli   anni passati che, però, si sono esaurite. Di concerto
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con 1'amministrazione comunale, 1'azienda AMG sta avviando la sperimentazione

di soluzione tecniche altemative.

Si prosegue con la lettura di una richiesta indirizzata dal Consigliere Terranova

al  Presidente, per poi inviarla alla RAP  aziende  competenti: "Rz.c¢z.es/cy rz.77€ozz.o77e

rifiuti ingombranti in V;a Mortillaro, angolo Via de Borch" .

Alle ore 9,00 entra il Consigliere Quartararo. Risultano presenti 9 Consiglieri.

Nell'ambito  delle  comunicazioni  chiede  ed  ottiene  la  parola  il  Consigliere

Gulemi,   che   comunica   di   aver  partecipato   alla  riunione  .della  Consulta   dei

Presidenti,  alla presenza del Vice  Sindaco, Fabio  Giambrone, per discutere  delle

criticità del fiiàzionamento di uffici circoscrizionali. Erano presenti: l'Assessore al

Decentramento,  Giuseppe Mattina,  l'Assessore  al Bilancio, Roberto D'Agostino,

la  Dott.ssa  Arena  e  tutti   i  presidenti   delle   circoscrizioni.   Si   è   discusso   dei

gravissimi  problemi  strutturali  e  strumentali  dell'amministrazione  e,  soprattutto,

della carenza di personale, omai ridotto e non in grado di sostenere tutti i servizi

che l'amministrazione deve, e vorrebbe, fomire, anche ampliando quelli già offerti

come,   ad  esempio,   infomazioni  per  la  TARI,   etc.;   attualmente,  però,  nelle

circoscrizioni  mancano  tali  professionalità.  Gli  uffici  dei  Tributi  sono  oberati
\

dall'enorrie  quantità  di  domande  che  non  riescono  a  smistare,  motivo  per  cui

l'amministrazione  intendeva  aprire  gli  sportelli  TARl  in  ogni  cir\coscrizione,gli

impiegati  che  si  occupano  di  TARl  presso  gli  sportelli  delle  circoscrizioni  non

sono.  in'grado   di   lavorare   le   pratiche,   perché   non   fomati,   per   cui,      tale

disposizione,  risulta  superflua.  Tutti  i  presenti  concordano    che  è  necessaria  la

fomazione  degli  sportellisti,  per  cui,  nell"eventuàlità  che  il  cittadino  riscontri

un'anomalia   sulla   cartella,   possa   recarsi   presso   le   circoscrizioni,   trovando

impiegati competenti che possano risolvere la problematica.  Considerato ciò, si è

pensato di istituire un unico centro in Via Ausonia, prendendo un dipendente per

ogni circoscrizione e formandolo per un  periodo di sei mesi. Si è pensato anche di

delegare ai CAF alcuni servizi, attualmente erogati dalle circoscrizioni (matemità,

e tre  figli).  11 Vice  Sindaco ha dichiarato  che  l'amministrazione  deve  essere più
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operativa a partire del decoro, che rappresenta una necessità primaria, e, per fare

ciò, bisogna mettere   in pratica tutti gli atti necessarie per attuare quanto previsto

dalla   legge.   Per      raggiungere   i   traguardi   rivolti   a   migliorare   i   servizi   è

indispensabile la collaborazione delle circoscrizioni

11 Presidente ringrazia il Consigliere Gulemi, per aver partecipato alla riunione,

ma intende fare  alcune  considerazioni:  alla riunione non era presente  il  Sindaco,

una  mancanza  di  rispetto  per  il  ruolo  istituzionale'  che  i  presidenti  ricoprono;

inoltre, 1'amministrazione deve reperire i fondi per la formazione del personale e

motivare il  personale.

Alle ore 9,40 escono i Consiglieri Adelfio, sostituito dal Consigliere Terranova

nella   fimzione   di   segretario,   Rappa,   sostituita   dal   Consigliere   Prester   nella

fimzione di scrutatore, e il Presidente Antonino Santangelo. Risultano presenti 6

Consig]ieri.

11 Segretario
vanni

Presiedé la seduta il.Vice  Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa,   in  qualità  di   Segretario,   il   Consigliere  più  giovane     Francesco

Terranova.
\.\

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

Si passa alla trattazione  del 11 punto  all'O.D.G.,  ovvero  "4pp7.ovczzz.o7?z. i;eròcz/z.

c7e//cz   sec7c4./cz  precec7e72/e",   dando   lettura   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

24/10/2019, approvato, all'unanimità dei presenti, alle ore 10,00.

Esauriti gli argomenti da trattare, il Presidente, alle ore 10,05, chide la seduta.



Ietto, approvato e sottoscritto

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  centro civico dal      £8

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palemo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il     ¥

\\.

a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


